
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 64ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 64ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2023/2024, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Senhor Presidente passou a palavra para ao 

Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Requerimento nº 01/2023 de autoria do Vereador Francisco da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, que seja realizada visita técnica dos órgãos competentes no sentido de da resolução 

a uma árvore localizada no mercado público por trás da quitanda de Berenildo das Frutas, 

Nessinho Motos que se encontra causando transtorno aos comerciantes em torno da mesma, 

como também aos cidadãos que circulam na localidade tendo em vista que é um local de 

muito movimento principalmente dia de sábado, por ser na feira livre. Certo de sua aprovação, 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 03/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista ao Secretário de Infraestrutura que seja dada uma devida atenção a Rua Idelfina 

Bezerra, no bairro de Santa Luzia que se encontra em extrema necessidade de que seja feito 

Serviço de Saneamento Básico, tendo em vista que é um apelo dos moradores da localidade.               

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 04/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista ao Secretário de Infraestrutura que seja dada uma devida atenção a Rua 21 de Abril que 

se encontra muito esburacada, precisando de pavimentação que tem causado grandes 

transtornos aos moradores da localidade que sentem bastante dificuldade de transitar pela 

referida rua. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 



 

Requerimento nº 05/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista ao Secretário de Infraestrutura que seja dada uma devida atenção a Rua 07 de 

Setembro no bairro de Santo Onofre que se encontra muito esburacada , e já tem causado 

grandes transtornos e acidentes no local. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 

com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Presidente passou aos requerimentos 

Verbais, pela ordem o Vereador:  

 

Saulo Acioli – Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja colocado garis no Engenho 

São Manoel, haja vista que a construtora através do empreendimento do bairro Muro Alto está 

finalizando o calçamento das vias, necessitando assim da limpeza urbana por parte do 

município, solicito ainda que seja feito reparos na iluminação no referido bairro. Aprovado 

por unanimidade;  

 

Cicero Severino Pereira - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja feito reparos no 

antigo prédio do BEPI e alocar a Guarda Municipal no referido prédio. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Cícero Severino Pereira - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas ao Presidente da ANDESTRAM, solicitando que seja disponibilizada 

uma viatura da Guarda Municipal durante o embarque dos pacientes que fazem uso do TFD 

diário a cidade do recife, haja vista que essas pessoas fica vulnerável com a criminalidade no 

local. Aprovado por unanimidade; 

 

Amós Nerias - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, 

com vistas ao Presidente da ANDESTRAM, solicitando devidas providências de fiscalização a 

usuários de motociclistas com uso de escapes esportivos em nossa cidade, pois muitos estão 

perturbando a população. Aprovado por unanimidade; 



 

Saulo Acioli - Requeiro a Mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito VOTO DE PARABÉNS E APLAUSOS, ao Presidente da 

ANDESTRAM, pela implantação da Rotatória na intermediação da Rodoviária Nova, haja vista 

que era um apelo antigo. Aprovado por unanimidade;  

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente 

encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando 

para Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 

Plenário da Câmara, em 08 de fevereiro de 2023. 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


